

SuperTipp, Wülfrath vom 17.08.2013

Michael Rensing



Entspannung für Michael Rensing: Der Torhüter von Fortuna Düsseldorf, der in den letzten Wochen durch die Nummer-1-Diskussion bei der Fortuna angespannt war, konnte sich über den Empfang durch 91 Kinder bei der Fußballschule am Erbacher

Berg freuen. Das Bad in der Menge tat ihm sichtlich gut.

Rensing war bereits im Jahre 2001 und 2002 mit Bayern München Deutscher B- und A-Jugend-Meister. Danach folgten vier Meistertitel und vier DFB-Pokalsiege mit den Bayern.

Seit Jahresbeginn spielt er bei Fortuna Düsseldorf und galt da als Nachfolger von Fabian Giefer, dem Abwanderungsgedanken nachgesagt wurden. Aber wie so oft im Fußball kam alles anders. Giefer blieb und Rensing ist (zunächst) wieder die Nummer 2.